

Dénat. La nouvelle école a ouvert ses portes aux élèves



La nouvelle école a ouvert ses portes aux élèves. DDM

Ça y est ! Le moment tant attendu par les élèves, le personnel et les parents est arrivé. Le grand jour s'est déroulé lors de la rentrée des vacances de Pâques, dans le nouveau groupe scolaire.

Impatients et heureux, le maire Olivier Oustric, les adjoints Grégory Averous et Isabelle Préget ont accueilli les enfants curieux et excités, au sein de la nouvelle école. Ce nouveau lieu de vie scolaire et périscolaire offre quatre classes spacieuses et lumineuses, pour les cours de la maternelle au CM2 pour un effectif de 92 élèves.

Plus besoin de se rendre à pied, par tous les temps à la salle des fêtes pour se restaurer. Au sein du groupe scolaire, se trouvent la cantine, les activités ALSH (accueil de loisirs sans hébergement) et la garderie. Pour le personnel enseignant, les Atsem, tous ces services dans un même lieu, offrent un confort non négligeable.

Les enfants apprécieront leur nouveau cadre d'étude, dans ce nouvel espace conçu pour les apprentissages de l'école élémentaire. L'ensemble du bâtiment est opérationnel et fonctionnel, sécurisé, ainsi que les parties extérieures pour les temps de récréations. Une période de rodage et d'acclimatation sera nécessaire pour prendre ses repères et ses marques dans ces locaux flambant neufs.

Les nostalgiques regretteront l'ancienne école, qui va vivre de nouveaux jours sans le brouhaha des enfants dans la cour.

Le projet n'aurait pu voir le jour sans les aides financières octroyées par les institutions, à savoir : le Conseil Départemental, l'État, la Région Occitanie, la C2A, la CAF du Tarn, soit au total 80 % du coût total de la réalisation. La municipalité remercie les financeurs qui ont permis de réaliser le projet phare promis lors de la campagne électorale.

Sans oublier les bénévoles qui ont aménagé les locaux, le personnel communal et les enseignants.
L'inauguration officielle aura lieu le dimanche 16 juin à 10h30.

A.J.

Publié sur le site LaDepeche.fr le 28/04/2024 à 05:12, et dans le Tarn Libre le 10/05/2024